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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 1 

CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e 3 

trinta e dois minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora do 4 

CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e os 5 

senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Elói de Andrade Júnior, Ana 6 

Maria Pereira Aires, Rodrigo Soares Semente, Araken de Medeiros Santos, Luciana 7 

Torres Correia de Mello, Luis Henrique Gonçalves Costa, Fádyla Késsia Rocha de 8 

Araújo Alves, Maristelio da Cruz Costa, Francisco Edcarlos Alves Leite, Adna Érica 9 

Melo de Souza e Cybelle Thayane Medeiros Silva, totalizando treze presenças, atingindo, 10 

assim, o quórum regimental. Esta sétima Reunião Ordinária do Conselho do Centro 11 

Multidisciplinar de Angicos foi convocada pela Diretora do Centro, em conformidade com 12 

Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora afirmou 13 

que recebeu as justificativas de ausências dos Coordenadores do Curso de C&T, 14 

Professores Francisco Vieira de Oliveira e Enai Taveira da Cunha. As justificativas de 15 

ausências foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. A professora 16 

Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e colocou a pauta em discussão. Houve dois 17 

pedidos de inclusão de pontos de pauta. O primeiro pedido foi: apreciação e deliberação 18 

sobre processo de renovação de afastamento do servidor docente Klaus André de Sousa 19 

Medeiros. O conselheiro Rafael da Costa Ferreira explicou que a renovação já foi aprovada 20 

pelo CMA, mas na análise do CONSEPE, o pedido inicial do professor requerente diz que 21 

seu prazo de quatro anos acabará em setembro/2022. O professor então, entrou com nova 22 

solicitação para regularizar esse prazo que vai até março de 2023, o pedido foi colocado em 23 

votação e aprovado por unanimidade. O segundo pedido de inclusão foi: apreciação e 24 

deliberação sobre a Escolha/indicação de nova representação do CMA no CONSEPE, o 25 

pedido foi colocado em votação e também foi aprovado por unanimidade. A Pauta, já com 26 

os pedidos de inclusão de ponto desta reunião foi colocada em votação e aprovada com 27 

nove votos favoráveis e uma abstenção. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao 28 

Primeiro Ponto: apreciação e deliberação sobre a ata da 6ª Reunião Ordinária de 2022 do 29 

CMA. A professora Jacimara Villar Forbeloni sugeriu a correção do tamanho da fonte e a 30 
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correção da palavra coleção para colação. A ata com as alterações propostas foi colocada 31 

em votação e aprovadas com sete votos favoráveis e três abstenções. Segundo Ponto: 32 

apreciação e deliberação sobre processo de renovação de afastamento do servidor docente 33 

Klaus André de Sousa Medeiros. A diretora do CMA colocou o ponto em discussão, 34 

aproveitou para explicar que as inclusões de pontos de pauta deste teor precisariam 35 

acontecer depois que os processos chegassem, via sistema, no CMA, para poder dar 36 

encaminhamento e seguir com o fluxo do processo. Como o caso do Prof. Klaus André de 37 

Sousa Medeiros tem caráter de urgência, a deliberação se fará sem a entrega do processo e 38 

que só será encaminhado quando este chegar de fato.  Ao colocar em votação, o conselho 39 

aprovou a renovação de afastamento por unanimidade. Terceiro Ponto: apreciação e 40 

deliberação sobre a Escolha/indicação de representação do CMA no CONSEPE. Para iniciar 41 

a discussão sobre o ponto, a diretora perguntou quem se habilitaria a ser o representante do 42 

CMA no CONSEPE, houve a manifestação de interesse por parte do conselheiro Rodrigo 43 

Soares Semente, se colocando a disposição para ser o representante suplente. Mas ainda 44 

seria necessário mais um representante, não havendo mais nenhuma manifestação de 45 

interesse. A diretora sugeriu, então, que houvesse um sorteio entre os conselheiros, para se 46 

chegar a um segundo nome. A presidente do conselho escreveu o nome de todos os 47 

conselheiros docentes aptos a serem representantes no CONSEPE em papéis para o 48 

sorteio. O nome sorteado foi de Tarcísio Eloi de Andrade Junior, que se manifestou 49 

contrário ao cargo por ter acúmulo de tarefas como chefia de departamento, dizendo que 50 

assumiria, mas que com brevidade procuraria as normas que dizem que ele não seria 51 

obrigado a assumir esse tipo de função. A diretora comentou que nenhum conselheiro havia 52 

se manifestado contrário a proposta do sorteio, dando assim validade ao processo, mas que 53 

entendia os motivos do conselheiro. Logo em seguida, o conselheiro Rafael da Costa 54 

Ferreira, informa que consultou a nova representante do DENGE no conselho do CMA, a 55 

professora Priscila da Cunha Jácome Vidal, que aceitou se candidatar ao cargo de 56 

representante do CMA no CONSEPE, junto com o Professor Rodrigo Soares Semente. 57 

Depois de escolhido os nomes dos representantes, foi colocado em votação da seguinte 58 

forma: Priscila da Cunha Jácome Vidal (titular) e Rodrigo Soares Semente (suplente), 59 

sendo o ponto aprovado por unanimidade. Quarto ponto: apreciação e deliberação sobre a 60 

pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2022 do CONCEPE, que ocorrerá no dia 25 de julho de 61 
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2022, às 14h, e será realizada de forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: 62 

apreciação e deliberação sobre a pauta da 6ª Reunião Ordinária de 2022 do CONSEPE, 63 

que ocorrerá no dia 15 de junho de 2022, às 08h30, e será realizada de forma híbrida, com 64 

os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação 65 

sobre as atas da 5ª e 6ª reuniões ordinárias de 2022. Não houve discussões e ao colocar 66 

em votação, as atas foram aprovadas com quatro votos favoráveis e a sete abstenções. 67 

Segundo Ponto do CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre o Relatório Institucional 68 

Consolidado 2021 do Programa de Educação Tutorial (PET) a ser enviado à SESU, 69 

conforme Memorando Eletrônico Nº 124/2022 – Prograd. A professor Jacimara Villar 70 

Forbeloni explicou como ex-coordenadora do PET que o Relatório Institucional do PET 71 

passa por várias instâncias de aprovação. Logo após, o ponto foi colocado em votação e 72 

aprovado com sete votos favoráveis e quatro abstenções. Terceiro Ponto do CONSEPE: 73 

Apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Psicologia, do 74 

Campus Mossoró, encaminhado via Memorando Eletrônico Nº 134/2022 – Prograd. Não 75 

houve discussões, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com quatro votos 76 

favoráveis e sete abstenções. Depois de finalizado a pauta do CONSEPE, o conselho voltou 77 

a discutir a pauta interna com o Quinto Ponto: outras ocorrências. A diretora do CMA abriu 78 

as ocorrências saudando a todos os/as docentes pelo início de mais um semestre, desta vez 79 

no formato 100% presencial. O conselheiro Maristélio perguntou quais seriam os 80 

procedimentos para reposição de aulas, no caso de docentes com confirmação de Covid. A 81 

presidente do conselho disse que estaria disponível no portal da UFERSA, na aba da 82 

PROGEPE os encaminhamentos em relação a Covid e que a possibilidade remota não é 83 

mais possível. Pela lógica os/as docentes devem repor as aulas conforme as resoluções de 84 

antes da pandemia. O conselheiro Rafael da Costa Ferreira perguntou se há fundamentos 85 

normativos ou legais para a continuidade das reuniões no formato online. Disse que os 86 

professores do DENGE encaminharam que seja feita uma consulta ao jurídico e que seria 87 

prudente que algum conselheiro do CONSUNI provocasse a discussão para termos 88 

definições regimentais claras. A diretora explicou que desde a data de 31 de dezembro de 89 

2021 que todos os docentes estão aptos ao trabalho presencial. Afirmou que no último 90 

semestre o formato híbrido possibilitou que alguns componentes fossem ofertados no 91 

modelo remoto, mas que isso não caracterizou que o formato de trabalho continuasse na 92 
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forma remota. Desde então, todas as reuniões tem se dado no modelo online, o próprio 93 

CONSEPE deliberou que suas reuniões continuariam remotas, facilitando a participação. A 94 

presidente continuou explicando que está em andamento a elaboração de uma Minuta que 95 

regularizará o Teletrabalho, momento que obrigará a instituição a normatizar o formato das 96 

reuniões, dando amplo acesso aos servidores que poderão estar trabalhando totalmente na 97 

forma remota. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite comentou que a 98 

possibilidade das reuniões se darem de forma online já era testada e organizada na 99 

instituição antes da pandemia, relembrando que já era uma tendência anunciada e que foi 100 

reforçada com esses anos de experiência no trabalho remoto. A diretora completou dizendo 101 

que por conta disto, se faz prudente que a deliberação parta de cada instância de forma 102 

oficial, como o próprio CMA já deliberou: que as reuniões do conselho de centro se darão no 103 

formato online até que alguma normatização seja construída. A presidente concluiu a pauta 104 

das ocorrências convidando a todos e todas para um café com a direção, de forma 105 

presencial, para a próxima quarta-feira à tarde, como forma de integração e acolhida aos 106 

servidores. Após o cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do 107 

Centro Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada 108 

a reunião, às dez horas e cinquenta e três minutos do presente dia e agradeceu a presença 109 

de todos. Estiveram presentes nesta reunião, treze conselheiras e conselheiros. Para 110 

constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, 111 

lavrei a presente Ata e informo que por problemas técnicos, a gravação desta reunião não 112 

dispõe de áudio, mas as imagens e as trocas de mensagens no chat estão preservadas. 113 

Buscando informações fiéis, as falas e acontecimentos aqui relatados foram apresentados 114 

de forma mais detalhada possível. Depois de lida, será assinada pela Presidente do 115 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. 116 
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